

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか 2021

Vol.4

令和3(2021)年 5月 14 日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

きんきゅうじたいせんげん えんちょう
緊急事態宣言が延長されました。(5/12~)

じしゅく よ なか おさ きんきゅうじたいせんげん がつまつ えんちょう
自粛が呼びかけられる中でゴールデンウイークが終わりましたが、
かんせん かくだい おさ きんきゅうじたいせんげん がつまつ えんちょう
感染の拡大は収まらず、緊急事態宣言が5月末まで延長されまし
がっこう ひ つづ かんせんぼう したいさく じゅぎょうじかん じげんめ へんこう
た。学校では引き続き感染防止対策をしながら、授業時間を3時限目からに変更
がくしゅう つづ さんねん こ たち たの はる こうがいがくしゅう
して学習を続けています。残念ながら子ども達が楽しみにしていた春の校外学習
ちゅうし じょうきょうこう がついこう よてい
も、ほとんど中止になってしまいました。状況によって、6月以降の予定にもま
へんこう で みこ がっこう し れんらくどう ちゅうい
だ変更が出る見込みです。学校からのお知らせ・連絡等にご注意ください。



1年生 給食がんばってます！

4月から、給食調理員さんやい
ろんな先生方に準備の手伝いをお願
いしていたのですが、連休明けから
は運ぶのも配るのも、1年生だけで
できるようがんばっています。重い
食器を運んだり、おかずを配り分け
たりするのも、最初は見ていてはら
はらしましたが、2度3度とやるう
ちにすっかり上手になってびっくり
しました。「やらせてみる」
て、ちょっと心配だけど、
大事なことですね。



学習者用端末を利用した学習について

モバイルルータ等貸し出し許可につ
いてのお手紙を12日に持たせました
(2年生以上)。貸し出しを希望されて
いた方はご確認ください。

来週以降、上の学年から順に、ご
家庭で動画を観ることや新学年のチー
ム確認を試していきます(長時間の接続
には制限があるため、まだ行いません)。ご家庭の端末を利用していただい
てもかまいません。教室ではそれまで
にTeamsの練習などをしていく予定で
す。学年からの連絡をお待ちください。

モバイルルータ って？



インターネットにWi-Fiで接続できる、
小型軽量な通信端末のことです。タブレッ
トやパソコン、ゲーム機など複数の端末を
いっしょに使えるのが特長です。(学校で
貸し出しをするモバイルルータには通信
制限がかけられています。)

きょう きょう
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ！
★メール登録もお願いします。